HISTOIRE DE FAMILLE

Au moment où nos derniers grands anciens des campagnes de France et d'Allemagne de la fin de la Seconde Guerre mondiale disparaissent après une très longue vie ; au moment où les derniers engagés de cette interminable guerre d'Indochine viennent de franchir les quatre-vingts ans, il est réconfortant de constater qu'une certaine jeunesse française relève le défi des traditions et des valeurs propres à l'institution militaire en général et aux Troupes de marine en particulier. Ce désir de service et d'abnégation se vérifie en premier lieu au sein des unités dans lesquelles, chaque année, des centaines de jeunes gens, à partir de 17 ans, suivent la formation militaire initiale du réserviste (FMIR).

C'est le cas de Jean-Baptiste Alleau qui, au mois de juillet 2015, a participé à la FMIR organisée au RICM par le 7e escadron de réserve qu'il a ensuite intégré après avoir signé son engagement de réserviste (ESR). Ce jeune lycéen, futur bachelier, envisage sérieusement une carrière militaire sous le signe de l'ancre quand bien même ne serait-elle pas celle que nous choyons! Par ailleurs, notre association a tout lieu de le complimenter car, en rejoignant nos rangs récemment, il en est devenu le plus jeune membre!

Mais le nom d'Alleau n'est pas inconnu au RICM ni chez les réservistes du 7e escadron. Son frère Adrien, actuellement étudiant en sciences politiques, qui postulera son intégration à Saint-Cyr en 3e année, a suivi le même parcours depuis 2011 et sert dans cette unité comme marsouin de 1re

Et que dire du père ? Christophe Alleau, pro-

fesseur de sciences physiques à Poitiers, après une préparation militaire supérieure et le service militaire, a rejoint le RICM en 2001. Chef de peloton au 5e escadron de réserve, il en sera le dernier commandant d'unité entre 2007 et 2010, avant de suivre la 143e session régionale de l'IHEDN. Aujourd'hui commandant, il rentre d'une mission opérationnelle au

Aux origines de ces engagements librement consentis, l'éducation reçue du père de Christophe Alleau, militaire de carrière et bigor,



alliant, entre autres valeurs, le sens du devoir et le goût de l'effort.

Une belle histoire de famille, sous le signe de l'ancre d'or, qui s'inscrit parfaitement dans celle du RICM et de l'association nationale des anciens à laquelle ils appartiennent tous les trois.

> CBA (H) ALAIN HENAFF - PHOTO ANA RICM

60 AOB 410 janvier - février 2016